

Naissance du premier corps de bombardiers canadien

Ottawa, 4 (C.P.) — Les quartiers généraux de l'Aviation royale canadienne annoncent que le premier corps autonome de bombardiers du Canada outre-mer est devenu un fait accompli, exactement à minuit, une minute, le 1er janvier 1943. Il y a entre autres, dans ce corps, des escadrilles aériennes canadiennes qui avaient participé, dans les rangs de la Royal Air Force, à divers bombardements contre l'Allemagne, l'Italie et les territoires européens sous occupation allemande. Le corps de bombardiers canadiens sera sous le commandement du vice-maréchal de l'Air G.-E. Brooks, ancien commandant du corps d'entraînement aérien no 1, à Toronto.
